

Anbau kurz vor Abschluß

DAHLHEIM ■ Auf den Zeichnungen und Raumberechnungen der ersten Planung für eine Erweiterung des Feuerwehrgerätehauses in Dahlheim liegt bereits dicker Staub. An die sechs, sieben Jahre sind seitdem vergangen. Immer wieder mußte die ehrgeizige Truppe der Feuerwehr des kleinen Utschläger Ortsteils ihren Optimismus zurückstecken, weil sich die eigenen Erwartungen in Bezug auf die vorgenommenen Eigenleistung nicht realisieren ließen. Die rund 20köpfige Truppe hatte sich ein zu

großes Arbeitspensum vorgenommen. Und so verging ein Jahr nach dem andern, die Dahlheimer mußten sich bei ihren Schulungen und Treffen auch weiter mit den beengten Räumlichkeiten abfinden.

Doch nun endlich zeichnet sich eine spürbare Entlastung ab. Gemeinsam mit der Gemeinde Staufenberg wurde der geplante Anbau inzwischen soweit fertiggestellt, daß eine Nutzung der Schulungs- und Sanitärräume schon in wenigen Wochen ins Auge gefaßt werden kann. (til)